



ROTKÄPPCHEN-MUMM

Pressemitteilung

Freyburg (Unstrut), 07.09.2020

Spektakulärer Fund wird mit streng limitierter Sonder cuvée gefeiert

Älteste Sektflasche bei Rotkäppchen ab sofort zu besichtigen – wertvoller historischer Schatz des deutschen Sektmarktführers

Nach 134 Jahren kehrt sie in ihre Heimat zurück und erhält einen würdigen Ehrenplatz: die älteste Sektflasche bei Rotkäppchen. Rückblick: Im August 2018 wird beim Abriss der Nebraer Unstrutbrücke zufällig eine Zeitkapsel entdeckt. Darin befinden sich Dokumente, Tageszeitungen - und eine vollständig erhaltene Sektflasche mit der berühmten roten Kappe. Ab sofort kann dieser Schatz in der historischen Rotkäppchen Sektkellerei besichtigt werden.

„Wir sind sehr stolz darauf, diesen einzigartigen historischen Schatz unseren Gästen präsentieren zu können“, so Ilona Kaiser, Leiter Standortmarketing Rotkäppchen Sektkellerei bei der Eröffnung der Sonderausstellung. „Die älteste Sektflasche des Unternehmensarchivs wird ihrem großen ideellen Wert entsprechend elegant ausgeleuchtet hinter Glas präsentiert und von einer spannenden zeithistorischen Ausstellung begleitet“, beschreibt Kaiser das Ausstellungskonzept. Dabei erfahren die Gäste viel Wissenswertes über die Marktsituation und Sektherstellung zwischen 1880 und 1900 und Hintergründe über die Ursprünge der Marke Rotkäppchen, heute die erfolgreichste deutsche Sektmarke.

Passend zur Ausstellungseröffnung haben die Kellermeister der Rotkäppchen Sektkellerei eine einzigartige Überraschung komponiert: die Rotkäppchen Sekt Riesling Sondercuvée. Der handgerüttelte Premiumsekt wurde ausschließlich mit Riesling-Sektgrundweinen aus allen 13 deutschen Weinanbaugebieten kreiert. Die auf 3.500 Flaschen streng limitierte Sondercuvée ist im Sektshop der Rotkäppchen Sektkellerei in Freyburg erhältlich – nur so lange der Vorrat reicht.

1/2

Pressekontakt Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH: Ulrich Ehmann, Pressesprecher

Telefon: +49 6123 606-269
Mobil: +49 171 744 64 12
ulrich.ehmann@rotkaeppchen-mumm.de

Matheus-Müller-Platz 1
65343 Eltville am Rhein
www.rotkaeppchen-mumm.de



ROTKÄPPCHEN-MUMM

Über Rotkäppchen-Mumm:

Das Familienunternehmen Rotkäppchen-Mumm mit Sitz in Freyburg (Unstrut) ist weltweit einer der führenden Hersteller von Sekt, Wein und Spirituosen mit über 190 Jahren Sekt- und Weinkompetenz. Die 870 Mitarbeiter erwirtschafteten 2018 bei einem Gesamtabsatz von 278 Millionen Flaschen einen Umsatz von über einer Milliarde Euro. Die Nummer Eins im deutschen Sekt- und Spirituosenmarkt macht mit starken, erfolgreichen Marken besonderen Genuss für viele im In- und Ausland erreichbar. Mit Geldermann Sekt und Ruggeri DOCG Prosecco ist Rotkäppchen-Mumm im Premium-Bereich engagiert.

www.rotkaeppchen-mumm.de